

DISTRITO DE VILLAVERDE

La historia de siempre

JUVENTUD DESARRAIGADA?

Diversos estudios realizados demuestran que asistir al centro educativo de forma cotidiana, tener un empleo o participar en procesos que mejoran la vida en el barrio favorece que la juventud se sienta más unida a los territorios en los que vive y adquiera valores de apoyo a la comunidad, llegando a sentirse identificada con pensamientos como "en este barrio se pueden hacer muchas cosas" o "si quiero, puedo influir en la vida del barrio".

Entre estos procesos destacan aquellos que hacen que la juventud se sienta aceptada y reconocida por el resto de la población, que sientan que el barrio es algo suyo y se quieran quedar, y que permiten el desarrollo de sus inquietudes artísticas y culturales, así como la mejora de los espacios en los que se relacionan.

¿Quieres más información?
Escanea el QR para ir a
www.lahistoriadesiempre.es



MIRARLO
DE CERCA
ES EL
PRIMER
PASO.

654 48 37 83

JUVENTUD
INDIVIDUA-
LISTA

Se ha demostrado que las relaciones de confianza y ayuda mutua vecinal mejora el sentimiento de unidad e impulsa iniciativas dirigidas a mejorar los barrios y el bienestar de sus habitantes, pues el barrio

Existe un amplio consenso en ciencias sociales acerca de que una gran parte de los problemas sociales tienen su

se concibe unido, tranquilo y acogedor. Así, los espacios físicos se perciben como íntimos y propios, al tiempo que las iniciativas para satisfacer necesidades se organizan de forma natural, coordinada y en beneficio mutuo.

Cuando la juventud puede juntarse para compartir su arte y su cultura, en espacios amables donde encontrarse y refugiarse del frío, en los que pueden comportarse como jóvenes, sin sentir que molestan y sin ser señalados, aparece otro tipo de grupos organizados, con capacidad para influir para que ocurran cosas importantes para el barrio y que se relajen las tensiones en los mismos.

origen en las desigualdades que se establecen entre diferentes territorios y las diferentes realidades que conviven en ellos.

Las iniciativas de apoyo a los grupos más vulnerables para mejorar sus recursos y oportunidades fomentan que éstos adquieran actitudes y valores que les impulsan a actuar de la misma forma con su vecindario.

Por lo tanto, el efecto de apoyar a nuestros jóvenes implica fomentar que se apoyen entre sí, en vez de enfrentarse y maltratarse.

acais
COMUNIDAD Y DESARROLLO S. COOP. MAD.

PRECIJ